

2019年7月14日 主日礼拝

司 会 ①梅津兄 ②佐々木伸兄 ③野田兄

奏 楽

祈 禱 ①三浦兄 ②森屋崇兄 ③鷺澤兄

賛 美 聖歌580番「主はガリラヤ湖の」

(God is working for my good)(あなたは愛されるため)

十 戒・ヤベツの祈り

聖 書 ① ルカによる福音書10章30～37節 (P105)

②③ルカによる福音書15章11～20節 (P115)

音 楽 ① 北島美佐子姉(伴奏:白鳥直美姉)

②③アサリオン

証 詞 ①②斎藤智兄(バルナバ会)

③ 吉村生子姉(ルツ会)

メッセージ ① 「ピースチャイルド」 佐々木智行副牧師

②③「失われたものと失われなかったもの」坪井永城副牧師

賛 美 「Sing Hallelujah to the Lord」(献金)

頌 栄 「ハレルヤ・コーラス」 アーメン

祝 禱

『さあ、早く、最上の着物を出してきてこの子に着せ、指輪を手にはめ、はきものを足にはかせなさい。このむすこが死んでいたのでに生き返り、いなくなっていたのにつかつたのだから。』(ルカ十五の二十二、二十四)

【大和ニュース】

☆暑中お見舞申し上げます。今年も半年守られたことを感謝し、「上半期感謝献金」を捧げましょう。宣教師、伝道師の家族のために用いられます。(袋は受付)

・ 本日、入門講座Ⅱ、YYタイム、バルナバ会、カレブ会(12:30)、J.Plus、SS主任会、プレミアムクワイア(泉、地下14:00)等あり。

* 大川主任牧師は、本日亀有教会の創立70周年記念礼拝でご奉仕です。

* 東京カルチャーは5時。説教は大川牧師「どこまでも使います！」。(中野区弥生町5-5-1)

* 今週祈禱会を大切に！①水曜夜は大家先生と坪井先生②木曜夜は末富一氏と敦子氏

③金曜夜は川村喜輝補教師。

☆ご結婚おめでとう！千葉様と丸山様。泉チャペル、土曜14:00。

☆教会員の「若林」姉が、参院選に立候補。祈りをもってご支援下さい。

石の枕

私大川がこの教会に就任したのは、28才の7月31日だった。最初の礼拝は27人。学生は1人。でも夢はあった。やがて賛美にあふれ、オーケストラ付きの聖歌隊を有する教会になる！と大プロシキを広げた。

あれから49年、音楽レベルは最高、賜物のある人は多勢与えられた。礼拝も先週は113人、511人、614人、合計1238人であった。

韓国から来日されたホサナ聖歌隊とオーケストラは、夢のような賛美の世界を捧げて下さった。96人の交通費、宿泊代等々、いくら支援をいただいたのだろう。心から祝福を祈り、恩返しをしたい。また、私たちの未来も、そのように、他の国へ出て行って、インパーテーション・ミニストリーを行う教会に成長する夢を持ちたいものである。ハレルヤ！主に栄光！！

次は片柳神父様の『ぬくもりの記録』より。

小学生の頃の夢は、毎日、魚釣りをして過ごすことだった。何がわたしをそこまで釣りに駆り立てたのだろう。今から思えば、色々な工夫をして水底に潜む魚を釣り上げたときの喜び、学校などでの嫌なことをしばし忘れて、大自然のぬくもりの中に抱きとめられる喜び、そんなものに魅了されていたような気がする。わたしの心の奥底にある未知の世界への憧れ、自分を越えた大なるものへの憧れが、そんな形で姿を現したのかもしれない。夢を生み出すそのような憧れを、「夢の種」と呼んでもいいだろう。

その種は、大人になってまた別の形で芽を出した。わたし自身の、そして人々の心の深みに潜んでいるイエス・キリストと出会う喜び、全てを忘れて神の愛のぬくもりに包まれる喜びに魅了されて、神父になるという夢を抱くようになったのだ。

わたしたちの心の中には、一人一人に逢った「夢の種」が蒔かれているように思う。何ものかへの漠然とした憧れであるその種は、その時々々に自分が置かれた地面で芽を出し、具体的な形をもった夢に育ってゆく。

* 若者は幻、老人は夢！これは聖霊様からの贈りものであろう！

宿題（祝大） 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！

Aコース：使徒18章～21章 Bコース：詩篇13章～33章